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В статье рассматриваются вопросы, связанные с социально-политической ситуацией в России в 
XIX — начале XX вв. и условиями, которые определяли развитие политико-правовой мысли в россий-
ском обществе. В статье автор проводит анализ правовой идеологии, складывавшейся в российском 
государстве того времени, школ права и правовых теорий, которые постулировались отечественны-
ми теоретиками права в данный исторический период, и того, как теоретические доктрины поли-
тико-правовых школ и подходов к пониманию права повлияли на развитие правовой идеологии в XX в.
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Th e article considers the issues connected with social and political situation in Russia in late XIX — ear-
ly XX century and conditions that determined the development of political and legal ideas in the Russian 
society. Th e author analyzes legal ideology, which was being established in the Russian state at that time, as 
well as law schools and legal theories that were stated by Russian law theorists at the given historic period. 
Th e author also analyzes the way theoretical doctrines of political and law schools and approaches to un-
derstanding law infl uenced legal ideology development in the XX century.
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